

# Hasta fines de octubre se extendería el proceso de cierre de Huachipato

Pese a que el lunes 16 se apaga para siempre el alto horno, los procesos posteriores seguirían, produciéndose un cierre paulatino y por etapas.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

**E**l próximo lunes se vivirá una de las acciones más duras para la empresa siderúrgica Huachipato, para la región y para el país, como es el apagón definitivo del alto horno de la compañía, señal del término de la producción de acero en Talcahuano después de 70 años de historia.

Una apagón que marcará el inicio del cese de la producción de acero en la región, pues dicha acción es la primera de una serie de etapas que irán "bajando la cortina", hasta culminar de producir la última lámina o barra de acero a finales de octubre.

Fernando Orellana, presidente del Sindicato de Trabajadores N°2 de Huachipato, aclaró que el hecho de que deje de seguir en funcionamiento el alto horno, no significa que se cierra todo y todos para la casa. "Eso es el inicio de este cese de operaciones, pero luego de eso hay varios pasos, varios procesos en la línea de producción hasta producir el acero con el último material que saldrá de ese

**“No es que se apague el horno y todos para la casa, quedan procesos en la línea de producción hasta fines de octubre”.**

Fernando Orellana.



EN MENOS DE UNA SEMANA COMIENZA A PRODUCIRSE EL CIERRE DE LA SIDERÚRGICA HUACHIPATO.

## 16

**de septiembre se producirá el apagón definitivo del alto horno de Huachipato.**

horno", explicó Orellana.

### EL PASO A PASO

Este primer paso en el proceso de cese de operaciones, traerá consigo los primeros despidos, los que deberían comenzar a producirse el 23 de septiembre, donde una cincuenta de trabajadores se verían desafectados.

"Para esa semana se espera que se produzcan los primeros despidos, pero seguirán ejerciendo sus funciones aún un montón de gente que labora en las demás etapas del proceso", remarca Fernando Orellana.

En efecto, tras el apagado del horno, los días posteriores se llevará a cabo el cierre de las plantas de acería y colada conti-

## 23

**de septiembre se concretarían los primeros despidos en la empresa huachipatina.**

nua. A fines de ese mes también deberían cerrar los dos laminadores de barras, que actualmente operan de forma parcial; y finalmente para culminar con la planta de coque, lo que debería ocurrir a mediados del mes de octubre.

"El 16 octubre se detiene la planta de coque, que es por decirlo así el corazón de Huachipato. De ahí en adelante comienzan a desaparecer cargadores, enfriadores; ya el 31 de octubre Huachipato estará en condición de decir no queda nadie más", expuso el dirigente sindical.

Un caso lento y que ya está asumido entre quienes desempeñan o desempeñarán funciones hasta

el último momento en la empresa que ha marcado un hito no solo en la región, sino en el país.

### RESIGNACIÓN

Entre quienes todavía se mantienen en la empresa solo queda la sensación de resignación, pues asumen que se intentó continuar adelante, pero dadas las condiciones económicas en que se mueve la industria del acero chileno, no fue posible seguir adelante con la industria.

"El ánimo de la gente es más bien de resignación, hay tranquilidad más que nada por que se llegó a acuerdo y muchos van a tener un colchoncito para moverse un tiempo y reinventarse o buscar otra fuente laboral. Pero sigue la incertidumbre sobre los empleos que se van a perder en la región, y sobre la situación de los contratistas, pues muchos llevaban años prestando servicios a la empresa. Esa es la mayor preocupación", sentenció Orellana. ☺